

# Bezirksmeisterschaften im Crosslauf

Am 3. März 2013 in Wiedelah

Von Süleyman Kuzguncu

## LAV 07 weiter auf Erfolgskurs im Cross



### Erwartete Siege und positive Überraschungen

Mit einer tollen Bilanz hat der LAV 07 Bad Harzburg die Bezirksmeisterschaften im Crosslauf beendet: 8 Gold-, 9 Silber- und 4 Bronzemedailles; also satte 21 Medaillenränge. Neben erwarteten Siegen gab es auch einige positive Überraschungen zu verzeichnen. Unterm Strich wurden acht Bezirksmeisterschaften gesammelt. Lediglich die „große“ LG Braunschweig war eifriger beim Sammeln. Bei genauerer Einsicht der Ergebnisliste profitierte der LAV 07 in Bezug auf die Medaillenränge sicherlich von der großen Anzahl der Athleten, da durch die vielen Mannschaften, die aufgestellt wurden, reichlich Podiumsplätze heraussprangen. Gleichzeitig zeigt sich aber auch, dass die Einzelsiege nicht geschenkt wurden, denn es musste sich teilweise gegen sehr starke Konkurrenz durchgesetzt werden.



Neuzugang Frederik Mantel überraschte mit seinem Sieg.



### Schüler – Doppelte Bezirksmeister und neue Talente

Den größten Teil seiner Bezirksmeistertitel hat der LAV-Nachwuchskader errungen. Zu den erwarteten Siegen gehörte sicherlich der Einzelsieg von Max Singer, der zudem auch zum Mannschaftsieg beitrug und somit doppelter Bezirksmeister wurde. Dem Vorbilde folgend errang auch sein Bruder Uli Singer den doppelten Titelgewinn und dass trotz starker Konkurrenz mit dem Osteröder Jonas Just, der ihn letztes Jahr über 2000 m noch bezwungen hatte. Erwartet hat man auch den Sieg von Lea Ahrens, die lange Zeit sogar die Möglichkeit gehabt hatte, den Gesamtsieg beim Start der weiblichen U16 zu erringen. Ein Sturz, in dem auch Trainingskollegin Angelique Lehmann verwickelt war, verhinderte dies leider. Zu dem Überraschungssieg des Tages kam es zweifelsohne in der M10 durch LAV-Neuzugang Frederik Mantel, der den Favoriten Tim Alexander Zappe (TSV Wolfshagen) besiegte. Der Bad Grunder ist erst seit wenigen Monaten im Verein und hat durch seinen engagierten Einsatz im Training überaus große Fortschritte erzielen können. Mit dem Sieg hat er sich dafür den verdienten Lohn geholt und wird im Verlaufe der Saison sicherlich noch weitere Erfolge verbuchen können. Überrascht haben auch Laura

Czesla und Johannes Voigt mit ihren Vizemeistertiteln, obwohl beide als Quereinsteiger noch nicht lange dabei in der Leichtathletik sind. Mannschaftlich gesehen wurden die Titel in der männlichen U14 und U16 wie erwartet gewonnen. Knapp verpasst wurde der Einzelsieg in der M15 durch Henrik Wagner und Luca Zuchowski, die sich dem starken Lukas Scholtysek geschlagen geben mussten.

### Jugend und Erwachsene – Sabine holt den Einzeltitel der W40

Auch in der Jugend war der LAV 07 präsent. So machte es sich bezahlt, dass Nick Thilo für einen Einsatz rekrutiert werden konnte und zusammen mit Albin Bertram und Jan Bertram den Mannschaftstitel der U20 errang. In der W40 holte sich Sabine Krumpen-Müller den Einzelsieg in der W40. Zusammen mit Andrea Bittner und Cornelia Ropeter bildete sie eine Mannschaft. Lediglich ein Punkt fehlte dabei für den Teamsieg. Erfreulich war im Erwachsenenbereich, dass mit Andreas Rotermund und Frank Hetzke zwei Athleten ihre erste Leichtathletik-Meisterschaft bestritten.

**Fazit:** Eine tolle Bilanz mit acht errungenen Meisterschaften. Der Wettkampf hat gezeigt, dass der LAV 07 Bad Harzburg inzwischen nicht nur in der Breite gut aufgestellt ist, sondern mit zunehmender Zeit auch die Qualität rasant steigt.



Sabine Krumpen-Müller

[>Ergebnisse<](#) [>LAV-Ergebnisse<](#) [>Fotos<](#) [>Presse I<](#) [>Presse II<](#)